



Mylius, Ffm. fot.

Ansicht der alten Stadtwaage mit dem Leinwandhaus im Hintergrund

Die alte Stadtwaage war ein Steinhaus mit hohem Treppengiebel zur Ost- und Westseite hin. An der Hausecke befinden sich mehrere niedrige Häuschen mit Geschäften, am rechten Bildrand sieht man das Leinwandhaus mit zwei Ecktürmchen am Dach.

Der Frankfurter Fotograf Carl Friedrich Mylius erfasste in seinen Fotografien den radikalen Wandel des Stadtbildes in der Entwicklung Frankfurts zur Industriemetropole. Mittelalterliches Stadtbild, gründerzeitliche Neubauten und den Verfall der Altstadtgassen hielt Mylius in der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts in zahlreichen Abzügen fest. Sein fotografisches Atelier befand sich in der Biebergasse 3. Von seinen Aufnahmen sind rund 800 verschiedene Stadtansichten bekannt. Ein großer Bestand des Fotografen wird heute im Historischen Museum Frankfurt aufbewahrt.

Informationen

um 1860 (Datierung)

Architektur, Stadtopographie
Architekturfotografie
Albuminabzug

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C12196
